

Asegura presidente de Venezuela que Consejo de Economía Productiva es la vía para impulsar el desarrollo del país



Caracas, 09 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dijo que el Consejo Nacional de Economía Productiva es la solución para lograr el desarrollo del país y para la construcción de esa potencia.

"Yo lo digo con mucha pasión porque lo veo como la gran solución del desarrollo del país y la vía para la construcción de la Venezuela potencia, no hay otra, ¿cuál es la otra?, ¿seguir dependiendo del petróleo?, ¿entregarle la economía al Fondo Monetario Internacional?, que me diga alguien (...) que me digan cuál es la otra vía sino es el trabajo y el encadenamiento productivo de nuevas bases de desarrollo', planteó el Maduro en transmisión conjunta de radio y televisión.

En ese sentido exhortó a los empresarios a trabajar con el Gobierno Nacional para resolver los problemas que puedan interferir en el proceso de expansión.

'Venezuela lo tiene todo, lo tenemos todos para procesos acelerados de expansión, de avances cultivables, ya tenemos todos para la expansión', manifestó.

El pasado 4 de enero, el presidente Nicolás Maduro convocó a todos los empresarios a participar en el Consejo de Economía Productiva, el cual se reestructurará para desarrollar todas las fuerzas productivas de la Nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117836-asegura-presidente-de-venezuela-que-consejo-de-economia-productiva-es-la-via-para-impulsar-el-desarrollo-del-pais>



Radio Habana Cuba